

CONSEIL MUNICIPAL

Compte rendu de l'assemblée mensuelle du 8 mars 1915.

Son Honneur le Maire, M. Médéric Martin, occupe le fauteuil.

Sont présents: MM. les échevins L. A. Lapointe, N. Lapointe, Ward, O'Connell, Létourneau, Boyd, Bastien, Mayrand, Turcot, Macdonald, Giroux, Blumenthal, Larivière, Houlé, Ménard, Rubenstein, Vandelac, Weldon, Loranger, Hushion, Dubeau, Therrien, Denis, Chartrand, St-Pierre, Elie, Rochon, Barbeau, Dubois, Pauzé, Lavergne, et MM. Ainey et Hébert, Commissaires.

REQUETES, ETC.

1.—De l'Association des Tailleurs de Granit, demandant que la Bibliothèque Publique soit construite en granit canadien.

Protêt de A. Archambault et al. re achat d'un parc public dans le quartier Hochelaga.

Renvoyées au Bureau des Commissaires.

3.—Des contribuables de la rue Jeannotte, demandant que ladite rue soit homologuée.

Sur proposition de M. l'éch. THERRIEN, appuyée par M. l'éch. GIROUX, il est

Résolu: Que le Bureau des Commissaires soit prié d'étudier l'opportunité d'homologuer ladite rue située au nord de la rue Ste-Catherine, et entre les rues Panet et Plessis, aux conditions de la requête ci-annexée.

4.—De l'Honorable L. O. David et de Madame J. Lee, offrant leurs remerciements pour sympathies.

Déposées aux archives.

5.—Du Département en Loi, re ligne d'embranchement du Chemin de Fer Pacifique Canadien dans les quartiers Hochelaga et Longue-Pointe.

Sur proposition de M. l'éch. L. A. LAPOINTE, appuyée par M. l'éch. MAYRAND, il est

Résolu: Qu'une délégation composée de MM. les échevins L. A. Lapointe, Chartrand, Loranger et Larivière reçoive instructions de comparaître devant la Commission des Chemins de Fer, à Ottawa, demain, le 9 du mois courant, aux fins de protester, au nom de la Cité contre la demande faite par la Compagnie du Pacifique Canadien de construire une voie à travers les quartiers Hochelaga et Longue-Pointe, et que le Bureau des Commissaires soit prié de payer les dépenses de voyage de ladite délégation.

6.—Interrogatoires sur faites et articles dans la cause No. 3648 C. S. M., dans laquelle Dame Berthe Marcoux et vir sont demandeurs et la Cité de Montréal défendresse.

Sur proposition de M. l'éch. L. A. LAPOINTE, appuyée par M. l'éch. O'CONNELL, il est

Résolu: Que M. Laurent Olivier David, Greffier de la Cité, résidant à Montréal, un des officiers de ladite Cité de Montréal, soit chargé, comme son procureur spécial à cet effet, de donner pour et au nom de ladite Cité de Montréal, aux interrogatoires annexés audit ordre sur faits et articles, les réponses suivantes comme étant celles que ladite Cité de Montréal entend donner et que ledit Laurent Olivier David es-dite qualité, devra donner et affirmer:

Au 1er interrogatoire: Oui.

Au 2e interrogatoire: Non.

7.—Du Conseil Central des Métiers et du Travail, protestant contre la circulation d'automobiles dans le Parc Mont-Royal.

M. l'éch. MAYRAND, appuyé par M. l'éch. PAUZE.

CITY COUNCIL

Report of monthly meeting held on the 8th March 1915.

His Worship the Mayor, Mr. Médéric Martin, in the Chair.

Present: Aldermen L. A. Lapointe, N. Lapointe, Ward, O'Connell, Létourneau, Boyd, Bastien, Mayrand, Turcot, Macdonald, Giroux, Blumenthal, Larivière, Houlé, Ménard, Rubenstein, Vandelac, Weldon, Loranger, Hushion, Dubeau, Therrien, Denis, Chartrand, St-Pierre, Elie, Rochon, Barbeau, Dubois, Pauzé, Lavergne, and Messrs. Ainey and Hébert, Commissioners.

PETITIONS, ETC.

1.—From Granite Cutters' Association, asking that the Public Library be constructed with Canadian granite.

2.—Protest by A. Archambault et al. re purchase of public park, Hochelaga Ward.

Referred to the Board of Commissioners.

3.—From ratepayers, Jeannotte street, asking that said street be homologated.

On motion of Ald. THERRIEN, seconded by Ald. GIROUX, it was

Resolved: That the Board of Commissioners be requested to consider the advisability of homologating said street, north of St. Catherine street and between Panet and Plessis streets, according to the conditions of said petition.

4.—From Hon. L. O. David and Mrs. J. Lee, offering thanks for sympathy extended.

Filed of record.

5.—From Law Department, re Canadian Pacific Railway proposed branch line in Hochelaga and Longue Pointe Wards.

On motion of Ald. L. A. LAPOINTE, seconded by Ald. MAYRAND, it was

Resolved: That a delegation, composed of Aldermen L. A. Lapointe, Chartrand, Loranger and Larivière, be instructed to appear before the Board of Railway Commissioners at Ottawa, to-morrow the 9th instant, to protest, on behalf of the City, against the application of the C. P. R. Co. for leave to construct a line across Hochelaga and Longue Pointe Wards, and that the Board of Commissioners be requested to pay the travelling expenses of said delegation.

6.—Interrogatories on Facts et Articles in case No. 3648, S. C. M., in which De. Berthe Marcoux et vir. are Plaintiffs, and the City of Montreal, Defendant

On motion of Ald. L. A. LAPOINTE, seconded by Ald. O'CONNELL, it was

Resolved: That Mr. Laurent Olivier David, City Clerk, residing in Montreal, one of the officers of the said City, be instructed, as the City's special representative, for this purpose, to give for and on behalf of the said City, to the above interrogatories on Facts et Articles, the following replies, which the City of Montreal intends to make and which the said Laurent Olivier David, es-qual, shall give and affirm:

To the 1st interrogatory: Yes.

To the 2nd interrogatory: No.

7.—From Central Trades and Labor Council, protesting against automobiles in Mount Royal Park.

Ald. MAYRAND moved, seconded by Ald. PAUZE.